
★おやじ 伊藤
武田会長の晴れ男パワーで絶好の塗装日和でした。
今回の企画は発寒川清掃の時に勝田校長から提案され
たもので、おやじの会初の試み。そのため多少不安が
ありましたが、塚本さんがお招きした塗装のプロにご
指導いただき、筆を刷毛に持ち替えた美術部が見事に
仕上げてくれました。おやじたちが塗装のやる気満々
すぎて、豚汁班が４人という状況でしたが、こちらも
ばっちり。環境整備という新たな試みでしたが、次回
が楽しみになる企画でした。(コメント兼編集後記）

＜撮影：脇、武田、伊藤＞

【初企画】塗装のプロ×美術部　憩いの場を整備
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【参加者のコメント】
☆小賀坂　紬 さん
私はニス塗りの経験がなかったので作業をする前は不安でした。しかし、おやじの
会の方々が中学生にでもわかりやすいようにご指導してくださり、スムーズにニス
塗りができました。終わってみてペンキが綺麗に塗れてベンチが新しくなったのと
同時に達成感が生まれました。
　　　　　疲れた後の豚汁もおやじさんたちの暖かさが伝わりおいしかったです。
　　　　　ニス塗りは私たちにとって貴重な良い経験になったと思います。
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塗装のプロからテクニックを伝授 まずは紙やすりで下地処理 スピード？仕上り？性格が見え隠れ

豚汁作りもお母さんたちのサ
ポートなしで初？の試み
しかも調理担当おやじ４人で　
５０人分　どうなる？

Before After

裏面もしっかりと 見事な仕上がり　さすが美術部 相沢チーフの下、藤棚はおやじ達が塗装
（上の桁部は来年へ持越しとなりました）

みかねた？勝田校長、小田島先
生のサポートを受けて、おやじ
の畑で収穫したジャガイモ入り
豚汁が完成！

あっという間に完食ですいただきま～す！


